
（参加者感想） 

●私は今回のお話を聞いて、「考える力」「自分で行動することの大切さを深く理解すること    

 ができました。自分には「分析する力」が弱いなとお話し中に思い、改めて、学ぶことが非 

 常に多いなと考えました。進路というのは、決めた後に身体になるのではなく、そこから分 

 岐することもある。ということも分かったことです。あと家事・炊事は一通り出来るように 

 がんばります。伺ったお話を大切な助言・ヒントだと思って、これからも人生の糧にしてい 

 けたらいいなと思います。（生徒） 

●今回の講話を聞いて、ざっくりとしていた進路の決め方が明確になりました。自分の好きな 

 ことから、今まで進路を考えていましたが、それだけじゃなく、自分が本当にやりたいこと 

 も視野に入れて考えることが大事なんだと分かりました。これからの進路の決め方の参考に 

 して、自分が本当にやりたいこと、叶えたい目標を実現できるよう、これからも頑張ってい 

 こうと思います。（生徒） 

●努力することの大切さを知りました。自分のやりたいことに向かって、真っすぐ、ぶれずに     

 進んでいく姿がとてもかっこいいなと思いました。推しの話も出来て良かったです。（笑） 

 やりたいことをやるなら、やらなければいけないことをするという言葉が心に残りました。 

 私も夢に向かって頑張ります。ありがとうございました。（生徒） 

●未来が明るいというより、大変だという話をしてしまったと思いますが、環境・経済で考え 

 ている多くの大人がいることを忘れないでほしいと思います。また、我々ももっと努力をし 

 なければと決意を持ちました。（講師） 

 

 

 

 


